

Philippe Serre



Le 30 mars un vote historique !

Dès demain, une autre politique est possible, à **Saint Martin d'Hères**, avec une équipe de qualité, motivée et prête à tourner la page.

- le 23 mars, 31,35% des électeurs ont démontré la crédibilité incontestable de notre liste
- 2/3 des votants ne veulent plus de l'équipe en place et souhaitent l'alternative
- Voici l'occasion unique de sanctionner la majorité communiste. Au 2^{ème} tour, seule notre liste peut créer l'alternative. Ne vous dispersez pas, votez utile.

LE 30 MARS, votre vote sera utile à chacun, utile à la ville !



69 ans de gestion communiste, ça suffit !

Nous dénonçons :

- Des impôts locaux trop élevés, injustes et difficilement supportables.
- Un engagement insuffisant pour l'école de nos enfants avec un manque de moyens, une absence de concertation et une réforme à minima des rythmes scolaires.
- Le laisser faire en matière de sécurité et de lutte contre les incivilités au quotidien.
- Le manque de transparence dans la gestion municipale, la mise à l'écart des citoyens et l'inégalité d'accès aux services publics.
- Une détérioration de la place et de l'image de notre ville dans l'agglomération.

« Je connais bien Philippe. Il s'engage avec conviction pour les Martinerois ! Les résultats du 1er tour sont nets. J'appelle tous les électeurs centristes à se reporter massivement sur la candidature de Philippe Serre qui, seule, peut l'emporter le 30 mars ! »

Thierry Labelle,
Élu du Modem à Echirrolles

« Je me félicite que des citoyens engagés se soient rassemblés pour renouveler la manière de faire de la politique et rapprocher la ville et l'humain. »

Cécile Dufrot
Écologiste

LES GRANDS ENGAGEMENTS

Programme en ligne sur www.couleursmh.net

- ▶ Augmenter le nombre de places pour la petite enfance dans les structures publiques ou en collaboration avec des assistantes maternelles, des associations ou des entreprises.
- ▶ Investir dans un grand plan pour l'école par un engagement financier et humain plus important dans la réforme des rythmes scolaires et la rénovation des écoles et des cantines.
- ▶ Réduire la fiscalité des Martinerois par la suppression de la taxe sur l'électricité et la diminution de 25 % de la part communale de la taxe d'habitation : 2,25 millions d'euros en moins prélevés aux habitants dès 2014 !
- ▶ Améliorer la sécurité par plus de présence du service public pour allier l'écoute, la confiance des habitants, et le rappel à la règle.
- ▶ Mettre en place un plan de sobriété énergétique pour les bâtiments publics et la rénovation des logements pour s'inscrire dans la démarche des « Territoires à énergie positive ».
- ▶ Consulter et impliquer les habitants en amont des prises de décisions, créer des « Conseils de Quartier » avec un budget participatif, créer une Maison des Associations qui sera un « lieu ressources », et inciter l'initiative associative.
- ▶ Installer un « médiateur communal » indépendant des élus, pour offrir aux habitants une nouvelle voie de conciliation et pour lutter contre toute forme de discrimination.
- ▶ Porter un projet cohérent, équilibré et solidaire pour l'agglomération en confortant la place de Saint Martin d'Hères et de l'Université.

« Dans une démocratie moderne, la place du citoyen comme celle de la ville doit être repensée. Je me félicite que votre liste s'y attelle. »

Jean-Luc Bennahmias
Centriste

« Forts des résultats du 1er tour à Saint Martin d'Hères, je soutiens la liste « Couleurs SMH » rassemblée autour de Philippe Serre. Vous êtes devant une occasion historique de confier votre ville à une équipe ouverte et compétente. Je vous invite à saisir cette occasion ».

 **Michel Issindou**
Député de la 2^{ème} circonscription
Président du comité de soutien

GRANDE RÉUNION PUBLIQUE
jeudi 27 mars 2014 à 18h30
salle F. Texier



CONTACTS

Local de campagne : 174 av. Ambroise Croizat / Tél. : 06 07 12 52 26
Site Web > www.couleursmh.net - Mail : nouvelle.ere.smh2014@gmail.com
Retrouvez-nous sur Facebook et Twitter :  



Papier recyclé Imprimerie Grafi / Vu, les candidats